

ABSTRAK

Agustina Dewi. 2019. Pemetaan Tenaga Administrasi Urusan Sarana dan Prasarana di SMK se Kota Padang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi dari hasil observasi dan penyebaran angket penulis di SMKN se Kota Padang yang menunjukkan masih kurang tepatnya pemetaan tenaga administrasi urusan sarana dan prasarana. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang pemetaan tenaga administrasi urusan sarana dan prasarana dilihat dari aspek latar belakang pendidikan, pelatihan, minat, dan kondisi fisik di SMK se Kota Padang

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif dan juga termasuk penelitian populasi. Populasi penelitian ini adalah tenaga administrasi urusan sarana dan prasarana di SMK se Kota Padang dengan jumlah 24 orang. Instrumen penelitian ini menggunakan angket model skala likert yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Hasil uji coba angket adalah valid dan reliabel berdasarkan data yang dianalisa menggunakan SPSS 16.0. dengan menggunakan teknis analisis data mean yaitu —

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pemetaan tenaga administrasi urusan sarana dan prasarana di SMK se Kota Padang dilihat dari latar belakang pendidikannya berada pada kategori kurang tepat 2) Pemetaan tenaga administrasi urusan sarana dan prasarana di SMK se Kota Padang dilihat dari ketepatan pelatihan yang di berikan berada pada kurang tepat; 3) Pemetaan tenaga administrasi urusan sarana dan prasarana di SMK se Kota Padang dilihat dari segi minat berada pada kategori kurang tepat; 4) Pemetaan tenaga administrasi urusan sarana dan prasarana di SMK se Kota Padang dilihat dari segi kondisi fisik berada pada kategori kurang tepat. Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah pemetaan tenaga administrasi urusan sarana dan prasarana di SMK se Kota Padang berada pada kategori kurang tepat dengan skor 3.56. maka dari itu disarankan kepada dinas pendidikan agar lebih memperhatikan lagi apa saja yang harus dipertimbangkan dalam penempatan pegawai agar pegawai bisa ditempatkan di bidang yang sesuai dengan keahliannya.

Kata Kunci: Tenaga administrasi sarana dan prasaran, pemetaan.